



Communiqué de presse : Grève à La Poste de Mayotte

Les syndicats SUD PTT et CGT Mayotte tiennent à dénoncer l'attitude de La Poste envers nos organisations syndicales qui refuse toujours de nous recevoir. La Poste laisse pourrir le mouvement et l'annonce très clairement, via son directeur M. Muel sur Kwézi TV ce jour, en annonçant une audience en fin de semaine. Nous demandons depuis le début la présence d'un représentant du siège à cette audience de fin de semaine. Le directeur annonce des abondements par la mutuelle et la tutélaire. Nous disons à M. Muel, STOP à la démagogie, aux mensonges. La mutuelle ce n'est pas la Poste ! La tutélaire, c'est une assurance non obligatoire, à l'initiative des salariés, contre cotisation et ne concerne quasi aucun-e postier-e.

Alors qu'un mouvement de grève suivi très largement a commencé le 11 mars, les dirigeants de La Poste par tous les moyens, déploient une énergie folle pour casser la grève, y compris en menaçant les agents de sanction, de refus de promotion, voire de licenciement. C'est inacceptable.

C'est une entrave à une liberté fondamentale, inscrit dans la constitution : LE DROIT DE GREVE !

Nous dénonçons l'absence de présence sur Mayotte d'assistants sociaux depuis Chido, malgré la demande des organisations syndicales.

Nous maintenons nos revendications, qui sont :

- Prime vie chère (Bino), avec rétroactivité à la départementalisation,
- Réévaluation de la prime Chido de 300 euros à 1 500 euros par agent, plus 500 euros par enfant à la place des 50 euros proposés,
- Réévaluation de l'aide plan sinistre, en toute transparence, y compris en revoyant les aides déjà octroyées,
- Résoudre les dossiers retraite en cours depuis des années, qui laissent nos camarades dans la plus grande détresse, surtout financière,
- Recruter en CDI nos collègues utilisés depuis des années (certaines depuis 13 ans qui enchainent CDD, intérim),
- Mise à disposition dès maintenant de bouteille d'eau dans les bureaux pour les postier-es,
- Demande « réparation » concernant les aides Action Logement en raison de négligence, de retard dans les transmissions des documents nécessaires par La Poste.

Nous appelons les autres organisations qui ont été élues ou non dans le cadre des dernières élections CSE de Mayotte à rejoindre le mouvement. Ces organisations syndicales auront des comptes à rendre à leurs électeurs.

Nous appelons l'ensemble des postier-es à nous rejoindre dès demain devant la PPDC de Kawéni 7h.

Nous avons le plaisir d'annoncer la présence de Sophie Binet, secrétaire générale de la Confédération Général du Travail, parmi nous sur le piquet de grève vendredi matin.